

Baiona encarga la restauración de la réplica de la carabela «Pinta»

Escrito por

Xoves, 02 Outubro 2003 07:05

La embarcación será remolcada a mediados de este mes hasta unos astilleros de A Guarda. La nave presenta filtraciones de agua, la madera de la cubierta está podrida y necesita otro mástil.

A concejala de Cultura de Baiona está gestionando la reparación de la réplica de la carabela Pinta, que se encuentra en un estado preocupante después de seis años de abandono. La responsable de este área, Ana María Rodríguez, afirmó ayer que muy probablemente a mediados de este mes de octubre será remolcada hasta los Astilleros de Joaquín Castro, en Camposancos, para su completa restauración, ya que en Baiona no existen medios para poder vararla.

Un técnico del astillero se desplazó ayer a Baiona para comprobar el estado en el que se encuentra la nave y hacer un diagnóstico provisional de las reparaciones que habrá que realizar. Hasta que no esté en tierra no podrán comprobar el grado de deterioro de la embarcación pero, en principio, hay que cambiar la madera de la cubierta porque está podrida y arreglar el casco de la nave para evitar filtraciones de agua.

Por otra parte, es necesario poner un nuevo mástil central porque el actual está resquebrajado y se mantiene provisionalmente con un refuerzo de hierro que no es muy seguro.

El estado de la carabela preocupa también a los miembros de la oposición. Prueba de ello es la moción que el PP presentará para su debate en el pleno de hoy jueves. El portavoz, Jesús Vázquez Almuiña, propone solicitar a los astilleros Joaquín Castro un exhaustivo informe técnico del estado de la nave y un presupuesto de las reformas que sean necesarias. Al mismo tiempo, plantean vaciar el museo que alberga en su interior y proceder al carenado de la nave, reponiendo los elementos necesarios, para que pueda estar abierta al público en óptimas condiciones antes de la próxima edición de la Festa da Arribada, que se celebra durante el primer fin de semana de marzo.

De hecho, una de las cuestiones que más interesan a la concejala de Cultura es disponer de la embarcación en la fiesta del aniversario de la Arribada. Ana María Rodríguez afirmó que existe el compromiso de los astilleros de tenerla a punto para esa fecha. Por otra parte, afirmó que todos los elementos que forman parte del museo de la navegación serán trasladados próximamente hasta la casa de artes y oficios, en el edificio de la plaza de abastos, donde estarán guardados mientras duren las reformas.

Baiona encarga la restauración de la réplica de la carabela «Pinta»

Escrito por

Xoves, 02 Outubro 2003 07:05

Fuente www.lavozdeg Galicia.es